

# *Le Venezuela participe à la 15e réunion des ministres de la CELAC*

---



Caracas, 26 septembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a participé à la 15e Réunion des Ministres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes au cours de laquelle il a dénoncé l'imposition de la doctrine Monroe par le gouvernement des États-Unis. Pour le rappel, la doctrine Monroe, datant du XIXe siècle prêche « l'Amérique pour les Américains ». Elle vise donc, à l'hégémonie des États-Unis sur la région.

La rencontre s'inscrit dans le cadre de l'agenda collatéral de la 73e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU, rencontre au cours de laquelle les membres de la CELAC ont passé en revue le travail réalisé par le Salvador à la présidence tournante de ce bloc.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a rejeté l'exclusion de son pays d'une rencontre sur le thème migratoire convoquée par les autorités de la Colombie et des États-Unis aux Nations Unies.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172486-le-venezuela-participe-a-la-15e-reunion-des-ministres-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**